

Pacheco, Palacios, Cindy, “No reciben educación básica mil 321 niños en cuatro municipios: SEG-Unicef”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 25 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/25/index.php?section=sociedad&article=010n2soc>

El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef, por sus siglas en inglés), localizó en cuatro municipios de Guerrero, mil 321 niños en edad preescolar que no asisten a la escuela por diversas causas relacionadas con la pobreza o falta de interés en estudiar.

Los niños fueron ubicados en Acapulco, Taxco, Cruz Grande e Iteatepec, a través del programa estatal Todos a la Escuela, que impulsan Unicef y la Secretaría de Educación de Guerrero (SEG).

En el puerto aún faltan los resultados de niños en estas circunstancias de la popular colonia Emiliano Zapata, y el diagnóstico obtenido es de La Sabana y ciudad Renacimiento, informó el coordinador estatal del programa por parte de la SEG, Roberto Manzo Ramírez.

Antes de firmar el convenio de colaboración entre Unicef –por medio de la organización Niños en Alegría–, la Universidad Autónoma de Guerrero (UAG) y la SEG para que estudiantes universitarios realicen el servicio social como parte del programa Todos a la Escuela, el funcionario reconoció que el número de menores detectados es mínimo en comparación con el rezago educativo que padece el estado.

Consideró que el programa “es una gran ayuda” para comenzar a abatir el deterioro educativo; indicó que 15 municipios más del estado serán añadidos al programa y que de nueva cuenta Acapulco y Taxco están considerados en las acciones “porque son muy grandes y es donde encontramos la gran mayoría de los niños”.

Según el “barrido” hecho en los cuatro municipios como parte del programa, en Acapulco ubicaron 118 niños en edad de preescolar que no asisten a la escuela, 243 de primaria y 37 de secundaria, “y es sorprendente que muchos de ellos nunca habían ido a la escuela”.

En Taxco ubicaron 39 niños de preescolar; 356 de primaria y 95 de secundaria; en Florencio Villareal, localizaron 40 niños en edad preescolar; 127 de primera y siete de secundaria; mientras que en Iliatenco, localizaron 131 niños de preescolar; 166 de primaria y 52 de secundaria.

Indicó que para el 15 de octubre los mil 321 niños serán matriculados en escuelas, y una vez inscritos –indicó– se les dará un seguimiento permanente para que no abandonen sus estudios básicos.

En la firma de convenio en la biblioteca central de la universidad, el coordinador de la zona Sur de la UAG, José Uriel Reyes Hernández, informó que 250 alumnos podrán hacer el servicio social en las acciones de este programa escolar que encabeza Unicef, y localizar “por el barrido” a los niños que no asisten a clases.